
回答日 候補者氏名（敬称略） 設問１インボイス制度についてへの回答 設問２公契約条例についてへの回答 訴えたい政策などありましたら
4月21日 藤枝　なな 中止するべき 条例制定に向け検討すべき

候補者よりいただいた意見

個人や中小事業者は地域経済の重要な担い
手です。こうした方々に実質的な消費税増
税、もしくは取引の縮小を迫るインボイス
制度は中止すべきです。

過剰な価格競争の結果、適正な賃金や労働
条件が保障されない状況があるのであれ
ば、改善に向けてあらゆる方法を考えるべ
きです。

物価高騰の中、国保税や介護保険料が
家計の大きな負担になっています。負
担軽減が絶対に必要です。

4月18日 田村　みつ子 中止するべき 条例制定に向け検討すべき

候補者よりいただいた意見

インボイス制度は実質的増税であり、非課
税業者は取引から除外、または消費税分の
値引きを求められるおそれがあり、絶対に
中止すべきと考えます。

公契約は働く者への適正な賃金、業者の事
業の継続などを反映すべきであり、すべて
の自治体で取組むべき課題と考えます。た
だちに検討を開始するべきです。

急激な物価高騰で仕事も生活も困窮し
ている中で、市民への負担軽減とくら
し応援の対策をとりたい。（公的支援
の対策が重要）


